

SCENE 1 牛さんがやってきた！ 小学生の畜産ふれあい体験学習

9月27日、高千帆小学校でわくわくいいききモーモースクールが開催され、2年生105人が参加しました。学校にやってきたのは、生後間もない2頭の子牛。牛の世話の仕方を聞いたり、乳の搾り方を体験したりして、畜産という仕事を学びました。



SCENE 3 炭鉱の歴史展 炭鉱のまち山陽小野田市

歴史民俗資料館で開催中の「炭鉱の歴史展」。江戸時代以降の炭鉱をテーマ別に紹介しています。「作花家文書」など初めて公開されるものもあり、炭鉱がどのように栄え、地域に影響を与えたか、ふるさとの歴史を知るとても貴重な機会となっています。【展示期間：12月8日まで】



SCENE 2 今年もやってきました 旅する蝶 “アサギマダラ”

旅する蝶として知られるアサギマダラが、今年も竜王山に飛来しました。初観測は9月28日で、山頂から北側の園路沿いに見られました。例年、飛来のピークは10月中旬となっており、今年もたくさんのアサギマダラが見られることでしょう。そつと見守りたいものですね。



SCENE 4 日ごろの訓練の成果を 平成 25 年度 消防競技大会

小野田消防署グラウンドで10月7日、消防競技大会が開催され、管内の事業所から消防ポンプ車の部に6チーム、消火器の部に17チームが参加しました。「自分の事業所の安心・安全は自分たちの手で」を合言葉に、業務の間に重ねてきた訓練の成果を競いました。